

20.09.2019 - Wein – Genuss – Erleben

An diesem Freitag hatten die Landfrauen die wunderbare Gelegenheit im Clubraum des Traktorenmuseums in Meesdorf einen fröhlichen, genussreichen Abend mit einem guten Tropfen Wein zu verbringen. Die Angebote an diesem Abend stammten alle aus dem Wonnegau, dem rheinhessischen Hügelland, rund um den Klausenberg bei Worms Aßenheim. Mit seiner herzhaft prickelnden Note eröffnete der „Cassis-Demi-Secco“ hervorragend die Weinprobe. Rotweine aus dem Holzfass sowie trockene und feinherbe Weißweine folgten. Aber auch einen herzhaft saftigen Blanc de Noirs, einen Rosè feinherb, einen säurearmen Rivaner und süffigen Silvaner ließen sich die Landfrauen gerne einschenken. Zwischendurch servierte der Vorstand selbstgebackenen Zwiebelkuchen in verschiedenen Varianten. Hatte jemand einen neuen Lieblingswein für sich entdeckt, organisierte Christa Ballmeyer gern die kurzfristige Lieferung aus dem Weingut Kloster-Krau. Die Landfrauen genossen diesen Abend sehr, der neben dem vielseitigen Wein- und Zwiebelkuchenangebot ausreichend Zeit zum zwanglosen Plaudern bot.